
Protokoll: 

Frau Barth informiert den Forstausschuss in einer Präsentation über die aktuelle Situation des 

Stadtwaldes.  

Der Vorsitzende, sowie die Mitglieder des Forstausschusses, bedanken sich bei Frau Barth für die 

Ausführungen und das Engagement, welches Sie und die drei Förster für den Stadtwald aufbringen.  

 


